

LA LEGIÓN DE LAS ALMAS PEQUEÑAS

ES 2023 07 08 09

Julio – Agosto - Septiembre de 2023



STELLA
CHEVREMONT

*¡Oh, si las almas conocieran
el temible Poder
encerrado
en los Sagrarios !*

(21 marzo de 1979)

*Te contemplé en el santuario,
He visto tu poder y tu gloria.*

(Salmo 63(62):3)

La última vez, les he propuesto como tema : "recordar a Dios a través de nuestras actividades de cada día". Volvamos ahora la mirada hacia la iglesia como edificio, y obviamente como una morada de Dios entre nosotros, o sea un santuario que es la casa de Dios...u otros nombres que tienen el mismo significado y designan un lugar donde puedo disfrutar de la cercanía de mi Dios, que es mi Bien más elevado.

La cita del Salmo 63 expresa perfectamente el anhelo del rey David por Dios, y que se esconde en el desierto, perseguido por el rey Saul.

En nuestros días, vemos que las iglesias se convierten menos en lugares sagrados que en salas de conversación. ¿Qué podemos aprender al respecto en el mensaje de Margarita ?

Primero, unos buenos consejos e indicios prácticos que pueden ayudarnos a comportarnos como conviene en los lugares santos donde Dios está presente en la Santa Trinidad :

- al entrar en la iglesia, puedo decir de inmediato : "*Heme aquí, Señor, entro en Vuestra Santa Iglesia para confesar y glorificar Vuestro Santo Nombre*",

- haciendo la señal de la cruz con agua bendita, imagino cómo Cristo derramó su Santa Sangre por mí y digo humildemente: "*Señor, heme al pie de la cruz y, recordando las promesas de mi bautismo, te pido que me lave de mis miserias*",

- de rodillas ante el Santísimo Sacramento : "*Me inclino ante Ti y te estoy muy agradecido por haberme salvado como el mundo entero*",

- al sentarme (si me quedo un poco más en la iglesia) :

"Señor mío, usted está presente aquí, me ve, conoce mi corazón y sabe perfectamente que quiero alabarLe con toda el alma y devolverle el honor que se le debe en este lugar y a lo largo de mi vida cotidiana."

(Valdría la pena leer el **Salmo 84**, al menos unas líneas, por ejemplo : "*Mi alma aspira a estar en tu morada, mi corazón y mi cuerpo se alegrarían a la vista de tus santos altares...*" Es así como los peregrinos expresaban su fe y su deseo en el camino a Jerusalén (cuya meta, por supuesto, era el Templo donde reside el verdadero Dios).

Por tanto, veamos ahora lo que le dice Jesús a Margarita acerca de la Iglesia y del Tabernáculo.

Jesús : Que vengan a Mí en esta capilla donde Yo los espero y donde les guardo tantas gracias.

Margarita : ¿Cómo hacer, Dios mío ... para traerlos ?

Jesús : ¿Cómo no han comprendido todavía las almas que esta casa donde Estoy...es privilegiada? Desde aquí se extiende Mi Misericordia al mundo entero...¿Por qué tantos sitios vacíos alrededor de Mi Sacramento de Amor ? (28 de enero de 1979)

El Señor Jesús habla de la capilla del Centro pero pienso que, donde se encuentre el Sacramento del Amor, pueden aplicarse estas palabras, pues sería difícil venir a Chèvremont desde el Perú, el Canadá o el Vietnam...

Y he aquí **la voz del PADRE**, (es más bien una queja) que debemos tener en cuenta :

“En la Persona de Mi Hijo Amado, he querido encontraros a vosotros, los hombres, que Yo he creado y vivificado en mi Amor. ¿Por qué no Le pertenecéis todos ?¿Si El no hubiera deseado permanecer cerca de vosotros en la Eucaristía, desde hace tiempo este mundo ingrato hubiese dejado de existir ! ¡El Amor está entre vosotros ! Es hora que os acordéis de El y que los lugares de Su Presencia real sean más visitados y respetados..” (20 de mayo de 1968)

A veces, podemos pensar que rezamos mal o no sabemos cómo rezar (en la iglesia, por ejemplo). He aquí el «diálogo» entre Margarita y Jesús :

Margarita : ¡Renuévame, ¡oh, Jesús ! pues en mí ya no hay nada ! ¿La lectura ? Quizás. Voy a probar, pues me es imposible rezar. ¿Es mi presencia una oración ?

Jesús : ¡Sí, hija mía, lo es ! ...

Margarita : He dado mi tiempo a Jesús y no he perdido nada, sino que al contrario, he recibido su gracia en abundancia.

(21 de diciembre de 1978)

Es hora de terminar el artículo, pero no puedo dejar de mencionar lo que dice Margarita acerca del Tabernáculo, y mi frase preferida de Jesús (de hecho, leyendo los santos, siempre encontramos la misma afirmación) :

“El hombre sólo es grande de rodillas, postrado ante su Rey, aplastado bajo la contrición de sus pecados.”

(26 de agosto de 1972)

pero también la admiración de Margarita por Su Amor Misericordioso : “¡Oh, si las almas conocieran el temible Poder encerrado en los Tabernáculos !” ! (21 de marzo de 1979)

Todavía hay un elemento de silencio, pero será la materia de otro artículo. Sin embargo, al final, debería citar a Margarita, quien se encontraba en la iglesia....

"En el silencio de Tu Casa, mi alma, toda impregnada de la inmensidad de tu santa Presencia, rebosa una alegría dulce y suave.

(25 de septiembre de 1966)

Por lo tanto : "Que tu cuerpo y tu alma sean el tabernáculo vivo de Mi Amor... Mi pequeño tabernáculo !...." (29 de mayo de 1979).

Padre Mariusz

Primer misterio : La Anunciación

J Yo soy el Pan del Cielo. Mi vida, la he sacado de mi Esencia misma. Me he incarnado en el seno virginal de mi Santa Madre. He conocido y compartido vuestra vida de cada día. He cargado mis hombros con todas vuestras miserias. (12 10 1966)

Segundo misterio : La Visitación

J El camino de las almas pequeñas es un camino real triunfal. Mis humildes almas pequeñas serán legión, y mi Corazón herido se estremecerá de alegría. El abrazo del Dios de amor se estrecha sobre las almas, así como las mordazas de su justicia sobre los rebeldes. Y mi Madre en vano tiende los brazos hacia los infortunados esclavos del pecado. (14 07 70)

Tercer misterio : El Nacimiento de Jesús en Belén

M ¿Qué no haría el Padre para ver a florecer una sonrisa en los labios de su Pequeño Rey de Amor... ¡Y Jesús, lleno de ternura, es pródigo de sus bendiciones ! ¡Pienso que no se reconoce suficientemente el gran misterio de la Santa-Infancia de Nuestro Señor y con qué facilidad podemos conmovier su Corazón de Niño ! (27 08 67)

Cuarto misterio : La Presentación de Jesús en el Templo

M Señor, contigo quiero ama a toda la humanidad. Ahora adoro a mi Dios, doy gracias... pido.... Me ofrezco al Amor Misericordioso...Tomo resoluciones para este día, suplicando a Jesús que me ayude a vivirlo bien. Miro a mi Madre del Cielo y la amo...

(09 01 1978)

Quinto misterio : Jesús encontrado de nuevo en medio de los Doctores

J En la Oración, estás a la escucha para cumplir Mi Voluntad. La tuya desaparece en Ella. ¡Déja tus preocupaciones a la puerta de tu imaginación, no más allá, y ven a Mí con todad tu voluntad de Amor. Yo te enseño el Amor...¡Si quieres que te sea provechosa la lección, estás atenta a Mi Palabra ! (07 03 1978)

Primer misterio : El Bautismo de Jesús por Juan El Bautista

J Un Dios se rebaja delante de sus desgraciados hijos pecadores hasta abrirles totalmente los brazos de su cariño. Su perdón y su amor son todo uno, y vuestros pecados no le alejan de vosotros para siempre.

(24 10 1969)

Segundo misterio : Las bodas de Caná

J Yo sé, conozco tu incapacidad ; por eso, te lo digo, hijita mía, descansa en mí de todas tus preocupaciones, deja que los sucesos hablen por ti, puesto que yo los dirijo. Soy el Gran Dueño de lo creado y de lo increado. Nadie puede vivir sin mí. (26 01 70)

Tercer misterio : El anuncio del Reino, el llamado a la conversión

J Las almas se ganan por el amor, la mansedumbre y la comprensión. Si tú das amor a los demás, siempre te volverá algo, pues el amor atrae al amor. Aquel que se siente amado está cerca de la conversión. Os lo digo, jamás daréis bastante amor a vuestro alrededor. Cada alma tiene derecho a vuestra solicitud. La Fuente pasa por vuestro corazón. Es inagotable. (22 10 1971)

Cuarto misterio : La Transfiguración del Señor

J No he prometido las mil maravillas a los que Me siguen, sino solamente la gloria del cielo y el auxilio en todas sus pruebas. Las alegrías y las penas son el atributo del ser humano. La felicidad eterna se promete a los que me aman. (23 04 73 – Lunes de Pascua)

Quinto misterio : La institución de la Eucaristía

J Hija mía pequeña, hasta tu último respiro, **haz respetar la Santa Eucaristía. No permitas ninguna falta de respeto en tu presencia.** Llama la atención de los pueblos sobre el grave peligro de un mundo ignorante y pervertido que niega mi Presencia Real en el Santo Sacramento. (12 06 77)

Primer misterio : La agonía de Jesús en el Getsemaní

J Grande es la angustia en el alma de los fieles, y esta angustia calma un poco el dolor que me oprime, pues sé que aún tengo hijos amantes y sumisos a mi ley. La escoria de mi pueblo se encuentra en los bajos fondos del infierno. Las perlas de mi Reino se encuentran al pie de la cruz. (23 05 1969)

Segundo misterio : Jesús sometido al suplicio de la flagelación

J El mundo es fuego y sangre. El Amor es bálsamo y frescura sobre sus heridas. Ya nos es tiempo de callar, ¡el silencio se vuelve cobardía para quien se complace en él ! Cualquier cristiano, digno de este nombre, debe merecerlo. ¡Sed Amor, Ternura y Compasión ! ¡No se puede vencer la violencia por la violencia ! Ella es fuego, aceite, que aviva este fuego. (22 11 1977)

Tercer misterio : Jesús recibe la corona de espinas

Voz del Padre :

Si Yo soy Padre, también soy Dios, y, como tal, exijo que me respeten en mi Sacramento de Amor, pues se burlan y me ponen en ridículo. Mi casa ya no es una casa de oraciones, sino más bien un lugar de intenso desorden espiritual, donde reina una sacrílega falta de respeto. La impiedad ha llegado a su colmo. Donde mora mi Hijo Amado, no puedo tolerar ya más semejante profanación. (27 03 1970)

Cuarto misterio : Jesús lleva su Cruz hasta el Calvario

J Sé fuerte con mi amor, firme en tu esperanza, constante en tus esfuerzos, fiel a tu fe, perseverante en la oración, confiada en Mi bondad, ávida de los bienes del cielo, enamorada de Mi divinidad. (17 02 75)

Quinto misterio : Jesús es crucificado y muere en la Cruz

J Un día me dijiste : « Quisiera amarTe hasta morir de ello. » El miedo y la duda se apoderan de ti. Estás sola en el vacío necesario a tu santificación. Olvidas que Yo estoy aquí. (27 06 91)

Primer misterio : La Resurrección del Señor

J El Amor, cuyo nombre está tan a menudo desnaturalizado por los hombres, será para siempre el Gran Vencedor en el cielo y en la tierra, pues El vive en su magnificencia en los corazones puros, en los mansos y los humildes, en los pacíficos y en todas las buenas voluntades.

(18 07 1977)

Segundo misterio : La Ascensión del Señor

J Es tan sencillo abandonarse entre mis brazos. Los santos han practicado este abandono con tanta abnegación. ¿Queréis, con mi gracia y por mi amor, intentar imitarles ? Es la vía regia, la puerta pequeña que hay que franquear para entrar en el Reino de los Cielos. (24 03 1974)

Tercer misterio : El Pentecostés – el Don del Espíritu Santo

J Las almas tienen hambre y sed de justicia y de amor. Comerán y beberán. He producido un incendio de amor. Si los hombres no le obstaculizan con su obstinación en apagarlo, propagaré este fuego del cielo y abrasará el universo. (02 09 74)

Cuarto misterio : La Asunción de la Santísima Virgen

M Preferir un santo a otro, es llevar nuestros sentimientos humanos hasta el Cielo : inclinación humana. Para Dios, todos son grandes en el Cielo y el menor, el más pequeño de los elegidos es como el jefe de un pueblo numeroso. Cuanto más pecador y pequeño se siente uno, más se agrada a Dios. Cuanto más elevados están en la Gloria, más humildes son dentro de sí mismos ; y su humildad los hace más queridos y los une más profundamente a Dios. (30 12 1979)

Quinto misterio : La Coronación de la Santísima Virgen

N.D. Yo Soy la **Viva** en los Cielos,
Yo Soy la **Viva** en los corazones.
Yo Soy la **Viva**, sobre todo en los que Me reciben. (16 02 1983)

El anuario internacional de las Almas Pequeñas.

En primer lugar, debemos agradecer a todas y todos los que han colaborado al censo de los datos que figuran en este anuario internacional. Este directorio obviamente no está completo, por una parte, porque algunos países o ciertas diócesis no han contestado, y por la otra porque muchos fieles viven la espiritualidad del Mensaje del Amor Misericordioso sin formar parte de un islote de santidad. Sin embargo, considero que el cuadro obtenido da una imagen alentadora sobre la vitalidad de la Legión.

En el espacio limitado de un boletín trimestral, nos es posible publicar los detalles de la información que nos han proporcionado los países. Esto fue enviado por correo electrónico a las almas pequeñas que nos comunicaron su e-mail.

Por lo tanto, el siguiente cuadro sólo incluye el número de islotes y de participantes en cada país. Los que recibieron los datos detallados por e-mail han podido ver que el número de las personas que forman un islote es muy variable. Algunos islotes no tienen más que dos o tres personas, mientras que otros cuentan con unos cincuenta miembros. De ahí una diversidad de situaciones. Eso también debe animar a las almas pequeñas a formar un islote, incluso si no son muchas.

PAISES	ISLOTES	PARTICIPANTES
--------	---------	---------------

ARGENTINA	40	314
AUSTRALIA	1	20
BÉLGICA - BELGIQUE	15	166
BRASIL	5	47
CAMERÚN	1	3
CANADÁ - QUEBEC	6	94
CANADÁ - TORONTO	1	13
CHILE	48	318
COREA DEL SUR	1	80
COSTA RICA	5	77
ESPAÑA	28	316
FRANCIA	7	37
HONDURAS	10	142
MÉXICO	7	54
PAÍSES BAJOS	6	96
PARAGUAY	5	84
PERÚ	27	286
POLONIA	12	121
REP. DEM. CONGO	29	627
VENEZUELA	5	55
VIETNAM	2	37

261	2987
Islotes	Participantes

Formación de la Asamblea General Internacional

En este momento, conviene llevar a cabo las elecciones para constituir **la Asamblea General Internacional (AGI)**.

Esta Asamblea General estará compuesta por los delegados de los diferentes países donde hay un cierto número de islotes de santidad y de participantes, **en la medida en que estos países deseen participar.**

Para elegir estos delegados (uno por país), debemos organizar elecciones locales, si no se ha hecho ya.

En el cuadro siguiente se encontrará un principio de funcionamiento para estas elecciones, que podrá adaptarse teniendo en cuenta las condiciones locales, en particular si existe un Consejo nacional en el país y si este Consejo considera que puede hacerse cargo de la designación del delegado.

Una vez constituida, la Asamblea General Internacional tendrá como misión esencial elegir a los miembros del **Consejo Central Internacional**. Este Consejo estará compuesto, por una parte, por los miembros **elegidos** de los países representados, y por la otra por el Capellán internacional y por su asesor, **nombrados** por el Obispo de Lieja.

1. La base del proceso electoral es **el islote de santidad**.
Cada islote que comprende varias almas pequeñas elegirá a uno de sus miembros como delegado que lo representará a nivel nacional.
 2. Se podrá votar por el responsable del islote pero también se podrá elegir otro miembro del grupo.
 3. Conviene que la elección se haga por votación secreta.
 4. El conjunto de los delegados de los islotes así elegidos formará la Asamblea General Nacional del país.
 5. Esta Asamblea deberá reunirse para elegir al delegado que representará a su país en la Asamblea General Internacional.
 6. También es deseable que esta última elección se haga por votación secreta.
 7. Cuando se conozca al delegado del país, su nombre y sus datos serán comunicados al capillán internacional en el buzón de correo electrónico siguiente : vox.chevremont@gmail.com
 8. Esta comunicación deberá hacerse **antes del 1 de octubre de 2023**, en la fiesta de Santa Teresa del Niño Jesús, a quien encomendamos esta sucesión de elecciones.
 9. A partir de ese momento, las cosas se complican debido a los diferentes idiomas y a la lejanía de los delegados de un país a otro. Tendremos que establecer un medio de concertación en función de las personas presentes.
- Puesto que es difícil poner reglas en el vacío, esperaremos el resultado de las elecciones para ver cómo organizarnos lo mejor posible para reunir la Asamblea General Internacional.
- Gracias a cada una y cada uno por hacer lo necesario, a fin de que todo el proceso se lleve a cabo en un ambiente de paz y serenidad

Comentario del

Mensaje del Amor Misericordioso
A las Almas Pequeñas

(Continuación)

30 de enero de 1966

Margarita : Mi alma está triste y abatida. Sin embargo, esta tristeza no viene de ti. ¡Ten piedad de mí ! No me dejes entre las manos del enemigo.

La tristeza y el abatimiento son estados que cada alma puede sentir algún día. Importa entonces poder discernir cuáles son las causas de ello. De hecho, antes de atribuirles un origen místico, conviene ver si su origen no es totalmente natural.

Esto puede venir de una fatiga demasiado grande o de demasiada tensión en el trabajo o en las relaciones familiares, incluso en la vida espiritual. Jesús llama muy a menudo la atención de Margarita sobre la necesidad de la relajación. Por ejemplo, leo el 8 de agosto de 1977 :

¡Incluso si el tiempo que se Me da es total, también es verdad que las limitaciones humanas existen, y que, para servirMe bien, hace falta también servir al cuerpo, cárcel del alma ! Esto es tan verdad que no hay que descuidar ningún medio para conseguir el equilibrio en el trabajo, sin dejarse agobiar por él ... para que la mente, muy sumisa a su Dios, pueda serenamente tomar el descanso necesario ; ¡el cansancio excesivo Me perjudica más que otra cosa !

Pero también es posible que el demonio añada un toque sensible a ello. Así parece ser en el mensaje que estamos leyendo. De hecho, Margarita suplica al Señor que no la deje en manos del enemigo.

Su reacción es un buen ejemplo que se nos da. Cuando uno se siente abrumado, no hay que sufrir pasivamente un estado que nos aleja de Dios. Entonces hay que gritar al Cielo : « ¡Ten piedad de mí ! ¡No me dejes en manos del enemigo ! ».

Veamos cómo Jesús responde a esta súplica :

30 de enero de 1966 (sigue)

Jesús : Hija mía, si no tienes la alegría dentro de ti, haz como si la tuvieras. Si sientes impaciencia, haz lo contrario. Pobre pequeño "nada" ...no eres capaz de este esfuerzo que yo te pido. Pero estoy aquí. Coge mi mano y déjate llevar.

Es una mezcla de firmeza y de compasión. Cuando la alegría no está allí, **¡hay que fingir que está allí !** A primera vista, no es fácil, pero nadie ha dicho nunca que la vida en Dios fuera un río largo y tranquilo. Muchas veces hay que remar a contracorriente. Eso es lo que percibimos aquí. En vez de dejarse derribar por agitaciones superficiales, hay que sumergirse en las profundidades de la alegría divina.

Por lo tanto, no se pide al alma crear una exaltación superficial y sensible. No es un acto de supremo esfuerzo sobre sí mismo, sino por el contrario un acto de abandono ; se trata de reconocer que, con sus propias fuerzas, uno no es capaz de crear esta alegría sobrenatural. Es un acto de abandono entre las manos de Dios: « ¡Coge mi mano y déjate llevar ! ».

Hacer acto de abandono podría interpretarse como una confesión de debilidad. Lo sería si abandonáramos la lucha, si desertáramos de alguna manera. No, el abandono del cual hablamos es confiar en una fuerza que viene del exterior, que viene de Dios.

El verdadero abandono del que se trata no es una deserción. Es reconocer sus propias debilidades, es reconocer que no es posible arreglárselas solo, es aceptar que Dios nos tienda la mano, y dejarse llevar por esta mano poderosa.

Sí, la mano derecha del Señor es poderosa, como se canta en latín : « *Dextera Domini fecit virtutem* », puesto en música, en particular por Cesar Frank : « La mano derecha del Señor ha desplegado su poder : la mano derecha del Señor me ha exaltado. Yo no moriré sino viviré y cantaré las obras del Señor. »

Hay que dejarse seducir por este poder que viene de lo alto y sólo pide estremecer de felicidad nuestra pobre humanidad.

El abandono no es el desaliento, es incluso una forma eminente de valentía.

Nos hacemos violencia a nosotros mismos para lanzarnos en cuerpo y alma en la voluntad divina. Es la lucha contra el ego que quisiera mantener el control de los acontecimientos. Renuncio a querer conducir yo mismo mi vehículo y pido a Jesús - es un acto de mi voluntad... - que tome el volante, con el riesgo de que me lleve adonde no hubiera ido si siguiera mi propia voluntad.

Ante un movimiento de impaciencia, por ejemplo, se me pedirá que haga actos contrarios, es decir actos de paciencia. Renuncio a apresurar la hora de la acción divina.

30 de enero de 1966 (sigue)

Oración.

Margarita : Señor, en tu inmensa bondad, me evitas el dolor de verme como yo soy en realidad. Pues si yo me conociera realmente, me parece que yo me moriría del horror resentido.

He aquí un dolor que me evita la divina Providencia y no le prestamos suficiente atención : vernos tales como somos a los ojos de Jesús, a los ojos de María, a los ojos de los ángeles y de los santos. Somos mirados con ojos de misericordia. El mal que está en nosotros no lo ven nuestros propios ojos...¿Qué favor no nos hace Dios ?

Pensamos por supuesto en lo que escribía Pascal en sus « Pensamientos », más precisamente en las páginas de fuego que ha titulado : « El misterio de Jesús ». Tomemos el tiempo de releer este pequeño diálogo que imagina y que suena tan justo :

Jesús : *Si conocieras tus pecados, perderías el corazón.*

Pascal : *Lo perdería entonces, Señor, puesto que creo en su malicia, como usted me lo asegura. .*

Jesús: *No, porque yo quien te lo enseño te puedo curar de ello, y lo que te digo es una señal de que te quiero curar. A medida en que expies tus pecados, los conocerás y te será dicho : « Ve los pecados que te son perdonados. » Por tanto, haz penitencia por tus pecados ocultos y por la malicia oculta de los que conoces.*

Esta página de los Pensamientos de Pascal es un verdadero tesoro espiritual, que yo quisiera haber aprendido de memoria. Es allí que se encuentra en particular una perla entre tantas. No viene exactamente en la línea de nuestro propósito, pero no me resisto al placer de citarla, pues es una verdadera palabra de sabiduría espiritual :

*Hacer las pequeñas cosas como si fueran grandes
A causa de la majestad de Jesucristo
que las hace en nosotros y vive nuestra vida,
y hacer las grandes cosas como si fueran pequeñas y sencillas,
a causa de su omnipotencia.*

Volvamos a Margarita... Ella agradece al Señor por evitarle el sufrimiento de verse tal como es en realidad, hasta decirle que moriría de dolor si viese su estado real. Podríamos pensar que exagera. No, no es una exageración. Lo que se nos enseña aquí, es la dulce ilusión en la que el Señor nos tiene para escapar de la desesperación.

San Pablo nos lo dice a su manera, poniéndose él mismo en tela de juicio. Cito su primera epístola a los cristianos de Corinto :

*Por mi parte, me importa muy poco ser sometido a vuestro juicio o al de una autoridad humana; incluso, de hecho, yo no me juzgo a mí mismo. **Mi conciencia no me reprocha nada, pero no por eso soy justo** :El que me somete al juicio es el Señor. (1 Co 4,3-4)*

Volvamos a decirlo : el juicio que el Señor pone sobre nosotros es un juicio misericordioso. Dios nos ama a pesar de nuestros defectos, nos ama tales como somos. Y el efecto de este amor será purificarnos progresivamente de esta miseria de la que no nos daremos cuenta hasta haber sido liberados de ella.

Veamos cómo Jesús reacciona a la observación de Margarita sobre la ceguera de la conciencia :

30 de enero de 1966 (sigue)

Jesús : Mi pequeña hija, libra el buen combate. Yo seré tu victoria.

Por mi parte, habría deseado otra respuesta, por ejemplo, un consuelo en el que el Maestro hubiera dicho algo como : « No, tú no eres tan negra como crees. »

Una vez más, Jesús invita a la Mensajera - y a cada alma, a través de ella – a luchar. En este contexto, intentemos comprender lo que puede ser este « buen combate ». Pienso que se trata del combate de la confianza. Creer, a pesar de todo, que Dios nos ama incondicionalmente. Creer que Dios no espera que seamos purificados por una ascesis personal para cuidar de nosotros.

Es el combate tan bien descrito por Santa Teresa del Niño Jesús :
« Sí, lo siento, aunque yo tuviera sobre mi conciencia todos los pecados que se pueden cometer, me lanzaría, el corazón roto de arrepentimiento en los brazos de Jesús, pues sé cuánto quiere al hijo pródigo que vuelve a Él. No porque Dios, en su gran misericordia, ha preservado mi alma del pecado mortal, me elevo a Él por la confianza y el amor. » (Ms C 36v-37r)

Es un combate contra el sentimiento de culpa que puede socavar nuestras almas a ciertas horas. Volvemos a encontrar esta seguridad del guerrero en las epístolas de San Juan : *« Así es como reconoceremos que pertenecemos a la verdad, y ante Dios apaciguaremos nuestro corazón ; pues, si nuestro corazón nos acusa, Dios es más grande que nuestro corazón y El conoce todas las cosas. » (1 Jn 3,19-20)*

El sentimiento de culpa es un ataque del enemigo de nuestras almas. El libro del Apocalipsis describe precisamente este espíritu maligno bajo el nombre de acusador :

Y oí una grande voz en el cielo que decía : « ¡Ahora ha venido la salvación, el poder y el reino de nuestro Dios, y el poder de su Cristo ! Porque el acusador de nuestros hermanos ha sido arrojado, el cual los acusaba delante de nuestro Dios, día y noche. » (Ap 12,10)

Después de esa invitación al « buen combate », Margarita protesta precisamente por su confianza diciendo :

30 de enero de 1966 (sigue)

Margarita : Jesús mío, soy tu hija, lo noto, y nada podrá jamás romper el vínculo que me une a ti. Tú eres el ÚNICO, el SOLO que mi corazón desea. Y, sin embargo, a veces pareces tan alejado que me hace sufrir.

¡Nada podrá jamás romper el vínculo que me une a ti !

¡Qué seguridad y qué confianza en la fidelidad de Dios hacia ella ! Sin embargo, el final de esta declaración de amor nos muestra que es un acto de la voluntad y no un impulso de la sensibilidad : « *Y, sin embargo, a veces pareces tan alejado que me hace sufrir. »*

Tensión del alma, lucha entre, por un lado, lo que queremos creer (*Tú eres el Único, el SOLO que mi corazón desea*), y por el otro lo que sentimos (*pareces tan alejado que me hace sufrir*).

Esta tensión entre la voluntad y la sensibilidad será precisamente objeto de la intervención de Jesús en este diálogo :

30 de enero de 1966 (sigue)

Jesús : Cuando parezco lejos, estoy cerca y enseño. Yo llenaré el vacío de tu corazón. Ten confianza. Sé fiel. No hay que tener miedo.

El Maestro va insistir en la distinción que debe hacerse entre apariencia y realidad. La aparente distancia oculta la verdadera proximidad. El trabajo esencial de la gracia en el alma del creyente no se hace en el campo visible y sensible, sino en la noche de la fe. ¿Puedo atravesarme a hacer una comparación en el campo médico ?

Cuando un cirujano quiere intervenir en un órgano del paciente que el está cuidando, debe sedar al paciente. Así Dios debe adormecer las facultades del alma para trabajar en ella, para purificarla, para enseñarla. Del mismo modo que el cirujano necesita la confianza de su paciente, Dios necesita la confianza del alma : « *Ten confianza. Sé fiel. No hay que tener miedo.* »

¡Hay que !...El Señor utiliza un lenguaje exigente porque estamos en un ambiente guerrero : la lucha contra el ego para unirse a la voluntad del Amor. Un día, en su diálogo con Margarita, Jesús utiliza la imagen del soldado que se va al frente para defender su país. Releamos este pasaje :

*Conoces la historia de este soldado que se va a la guerra, para defender su país. En este momento, olvida el “yo” egoísta que hay en él, como en todo hombre. Lucha por lo que considera la buena causa, incluso si debe perder la vida. Ni pensar en ser cobarde. Y él se vuelve un héroe por este olvido de si mismo, por la ofrenda de su vida a su país. **Hija mía, te invito también al combate. Es para Mí. Tu patria es la patria de las almas pequeñas. Persigue al enemigo donde se encuentre, en ti y fuera de ti. (13 de julio de 1966)***

Cuando uno se compromete en la vida espiritual, hay que... **hay que** poner en segundo plano sus problemas personales, sus preocupaciones de familia, de trabajo y de salud, para estar disponible en el instante presente.

No es una exigencia extraordinaria, es simplemente el Evangelio :

No os preocupéis diciendo : ¿Qué tendremos para comer ? ¿Qué tendremos para beber ? ¿Qué tendremos para vestirnos ? Porque todas estas cosas, las codician los paganos. Pero vuestro Padre celestial ya sabe que tenéis necesidad de todo eso. Buscad, pues, primero el reino de Dios y su justicia, y todo eso se os dará por añadidura. No os preocupéis, entonces, del mañana. El mañana se preocupará de sí mismo. A cada día le basta su propia pena. (Mt 6,31-34)

Se trata en cierto modo de tomar altura con respecto a la vida cotidiana, se trata de recordar que la divina Providencia conoce todas nuestras necesidades.

No se nos pide, sin embargo, que vivamos con los ojos vendados y que neguemos las exigencias del momento, los arrepentimientos del pasado, los deseos del futuro. Se trata, al contrario, de mirar estas exigencias, estos arrepentimientos, estos deseos **con la mirada de Dios.**

Es una actitud como la del niño que confía en sus padres para llevarlo y acompañarlo durante toda la vida. Dios es Padre y sabe lo que es lo mejor para mí en cada momento. Es importante mirar cada cosa por lo que vale en el Reino de Dios.

Como lo dice Jesús aquí, hay que « sacar provecho de todo, del bien y del mal ». Y añade : acordándose del uno (el bien) y olvidando el otro (el mal).

Acordarse del bien para dar gracias a Dios que nos lo dio, aunque sea a través de medios humanos. Y olvidar el mal, puesto que fue engullido en el abismo de la misericordia.

Este recuerdo del bien y el olvido del mal son dos reglas preciosas para mantener a raya el curso de nuestros pensamientos.

Avanzamos en la vida como alpinistas que progresan por una cresta. Miran hacia arriba y resisten el vértigo causado por el vacío que hay a su derecha y a su izquierda.

Acordarse del bien, acordarse del único Bien, es decir "acordarse de Dios". Margarita lo expresa de manera magnífica en una oración a Jesús :

Descubro en mí con absoluta certeza que yo quiero amarte cada vez más. Lo infinito de Tu amor me atrae hacia sus alturas. Pienso al vértigo causado por el vacío. Atrae para destruir ; tu Amor es su contrario, pues salva y cura. (9 de enero de 1978)

2 de febrero de 1966

Jesús : Entre tú y yo hoy, habrá pocas palabras pero solamente Amor. Descansa sobre mi Corazón. Cállate.

No olvidemos que el Mensaje es una escuela de vida espiritual. Para ser completo, el debe considerar las diferentes formas de plegaria, de contemplación, de oración.

Algún día, se le pedirá a Margarita que sea activa en su oración, que exprese su amor, que escriba lo que oye o lo que siente interiormente. Veamos por ejemplo este pequeño extracto del diálogo del 26 de julio de 1978 :

Margarita : Señor, prefería no escribir para amarTe mejor en silencio.

Jesús : Y Yo, deseo que tú escribas y leas en estas líneas todo Mi Amor por ti y por todos.

Pero hoy no es el caso : *habrá pocas palabras pero solamente Amor. Descansa sobre mi Corazón. ¡Cállate !*

Cuando intentamos ponernos en oración, es importante que tomemos conciencia de la iniciativa de Dios, de su extraordinaria creatividad. Habrá días en que nos llenarán pensamientos estimulantes, palabras edificantes leídas en un libro, por ejemplo, días en que nuestra participación en la Eucaristía será ferviente. También habrá días donde se nos invitará a guardar silencio, a contemplar al Señor en el Santo Sacramento, sin decir nada, sin pensar nada.

No pensemos encontrar una técnica de oración que funcione siempre. Hay que reinventar cada día la oración.

3 de febrero de 1966

Jesús : No te eleves jamás. Solamente Yo puedo elevar y rebajar. Sé atenta a mi voz. Sé humilde y amante. Dime y vuelve a decirme tu amor. No me canso de oírte.

¡No elevarse jamás ! ¿Qué significa ? Hay varias maneras de elevarse. Podemos elevarnos ante los demás atrayendo la atención sobre nosotros mismos : « Yo, yo ... Yo, hice eso... Yo, pienso que... Yo, no soy como fulano de tal que ... » Es una elevación bien visible a los ojos de los demás de la que me será bastante fácil, mientras lo quiera, corregirme... aunque requiere cierta ascesis en mi modo de comportarme en sociedad.

Pero hay una manera más sutil de practicar la elevación. Es la opinión que uno se hace de sí mismo. Por supuesto, no se lo proclama a todos porque estamos bien educados, pero interiormente se cultiva una cierta autoestima, comparándose por ejemplo a otros que no tienen las mismas cualidades.

El remedio es muy sencillo, pero hay que acostumbrarse a tomarlo. Este remedio consiste en ponerse ante Dios. Recordemos al farisiano y al publicano en el Templo. ¿Qué opinión tienen de sí mismos ante Dios ?

Solamente Jesús tiene el poder de elevarme o de rebajarme. Pero El no lo hará sin mi consentimiento. Por lo general, no sé si necesito ser elevado o rebajado. Algunos días, el Señor tendrá que hacerme pasar por una humillación, otros días, él mostrará consuelo... porque sólo El sabe dónde estoy colocado en la escalera cuyos grados conoce.

¿Qué hacer entonces ? Es muy sencillo : olvidar la cuestión de dónde estoy. Durante su juicio, los jueces de Santa Juana de Arco le preguntan :

P – ¿Sabes si estás en la gracia de Dios ?

R - Si no estoy, que Dios me ponga allí, y si estoy, que Dios me mantenga allí. Sería la más enferma del mundo si supiera que no estoy en la gracia de Dios. Y si estuviera en pecado, creo que la voz no vendría a mí. Y quisiera que todos la oyeran tan bien como yo.

Vuelvo a lo que Jesús le dice a Margarita : « *Sé humilde y amante. Dime y vuelve a decirme tu amor. No me canso de oírte. »*

Finalmente, la cuestión de si necesito ser elevado o bajado es una mala pregunta porque se centra en mí.

3 de febrero de 1966 (sigue)

Jesús : Usa de mis riquezas, hijita mía. No temas importunarme. Pide por ti y por los demás. Yo soy rico, muy rico.

Margarita es invitada a dejarse fascinar por su divino Confidente. Es hermoso, es grande, es poderoso, es rico...Pero, sobre todo, está cerca. Sus riquezas están a disposición de toda alma que tiende hacia él y desea amarlo.

Siguiendo a Teresa, estamos invitados a una gran familiaridad con el Señor. Sus tesoros están a nuestra disposición ; él desea que saquemos de sus riquezas sin temor a importunarlo. El dirá incluso, el 22 de junio de 1979, fiesta del Sagrado Corazón, que es **demasiado rico**. Le dice a su Mensajera :

Tengo tesoros de gracias para ti y para todos. Yo soy rico, demasiado rico, ya que no se preocupan de despojarme de mis riquezas, y éstas Me ahogan a medida que crece Mi Amor por las almas, por las almas que quiero salvar.

3 de febrero de 1966 (sigue)

Margarita : ¡Tú ! ¡Enlace entre el cielo y la tierra ! Mi dulce Salvador, a ti, que nos das el cielo ¡cuánto te quiero !

Ante lo que acaba de oír sobre las riquezas que están a su disposición, Margarita tiene una respuesta viva y espontánea. Ella comprende que el cielo mismo se le propone, nada menos, y reitera su amor, al cual acaba de ser invitada.

Lejos de ella el pensamiento que habría un abismo infranqueable entre el cielo y la tierra. Sí, hay un abismo pero, por encima de este abismo, se encuentra un puente, un enlace, según sus propias palabras.

La epístola a los Hebreos nos lo decía ya de una manera irrefutable :

En Jesús, el Hijo de Dios, tenemos el sumo sacerdote por excelencia, el que atravesó los cielos ; permanezcamos, pues, firmes en la proclamación de nuestra fe. En efecto, no tenemos un sumo sacerdote que no puede compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado. Acerquémonos, pues, confiadamente al Trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro. (Hé 4,14-16)

Padre Marcel

La vida en el Centro Internacional

19 de marzo de 2023 : Peregrinación de las Almas Pequeñas de Alemania

10 de junio de 2023 : Peregrinación de las Almas Pequeñas de Brujas

21 de junio de 2023 : Peregrinación de las Almas Pequeñas
de los Países Bajos, acompañadas de su obispo.

25 de junio de 2023 : Peregrinación de las Almas Pequeñas de Bruselas.

del 11 al 15 de julio : Estancia-retiro de las Almas Pequeñas de Polonia,
acompañadas de su obispo.

del 18 al 31 de julio : Estancia-retiro de las Almas Pequeñas del
Congo-RDC (1 obispo – 3 sacerdotes – 2 laicos).

26 de agosto de 2023 : Peregrinación de las Almas Pequeñas
del Brabante flamenco.

Indice

Editorial	página 2
Misterios del Rosario	página 6
Ecos del anuario internacional	página 10
Organización de las elecciones	página 12
Comentario del Mensaje (continuación)	página 14
La vida en el Centro Internacional	página 27

Suscripción a Stella trimestral – 4 números al año Tarifa 2023

Suscripción a Stella impresa en papel

Bélgica: 18 €
Otros países de Europa : 29 €
Resto del mundo : 33 €

Transferencia internacional
a la Cuenta :
IBAN / BE74 3400 1204 4307

- o sea escribiendo al Secretariado del Centro
La Légion des petites âmes - rue de Chèvremont, 99
4051 – Chaudfontaine - Belgique
petitesames@proximus.be

- o sea dirigiéndose a vuestro responsable nacional o diocesano

Suscripción digital por correo electrónico

Enviar su dirección electrónica a vox.chevremont@gmail.com

En esta forma, no hay gastos de impresión ni de envío. Sin embargo, cada uno entenderá que un donativo sería bienvenido, pues el funcionamiento del Centro no tiene ingreso regular fuera de estos boletines.

*Precisar bien en qué lengua se desea recibir STELLA.
Actualmente disponibles : Alemán - Inglés - Español - Francés
Italiano - Neerlandés - Polaco - Portugués - Vietnamita.*

STELLA CHÈVREMONT - BOLETIN TRIMESTRAL – 7º Año N° 07 08 09

Julio-Agosto-Septiembre de 2023 Depósito Correo : FLÉRON 4620

Édit. resp. P. Marcel Blanchet, Centre de la Légion des Petites Âmes

Rue de Chèvremont, 99 - 4051 CHAUDFONTAINE - Belgique

Tél. : 00 32 43654472 - e-mail : petitesames@proximus.be

<https://sites.google.com/site/petitesameschevremont>